



Gabinete de Política Social y MIVED inician readecuación de viviendas en San Cristóbal

Descripción



Tony Peña anuncia otra canalizará donación de 50 millones de pesos en medicamentos de alto costo para los hospitales de esta provincia.

San Cristóbal. 29 de abril de 2022. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña y el Ministerio de Viviendas y Edificaciones (MIVED), iniciaron este viernes en el sector Moscú de la provincia San Cristóbal, las acciones del programa de readecuación de viviendas que ejecutan ambas instituciones como parte del acuerdo interinstitucional firmado recientemente.

El programa, que ya inició la readecuación de más de 300 viviendas a igual número de familias en el municipio de Los Alcarrizos de Santo Domingo Oeste, busca intervenir miles de hogares de personas en condiciones de pobreza extrema en todo el territorio nacional.

Durante la actividad, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, resaltó la importancia de este tipo de iniciativas y el impacto positivo que este programa tendrá en la población más vulnerable del país.

“A mí me ha tocado visitar el país en su totalidad, a San Cristóbal hemos venido en varias ocasiones y volveremos pronto a traer 50 millones de pesos en medicamentos de alto costo para los hospitales de esta provincia”, anunció.

En adición, Peña reveló que además de la reconstrucción de las 80 viviendas en un periodo de 3 meses, se comprometió a llevar los demás programas y subsidios sociales que maneja el Gabinete de Política Social.

“Hemos logrado el sueño del doctor José Francisco Peña Gómez”, manifestó.

De su lado, el director de asistencia técnica y apoyo comunitario del Ministerio de Viviendas y Edificaciones, Derlin Castillo, resaltó el compromiso del MIVED con la intención del presidente de dignificar la vida de los más desposeídos.

“Es nuestro compromiso contribuir a mejorar la calidad de vida de los dominicanos. Tal como lo ha dicho nuestro presidente de que no estamos para ser, sino para hacer”, agregó.

Asimismo, la gobernadora provincial, Pura Casilla, agradeció al gobierno del presidente, Luis Abinader, y al coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, por traer este programa al sector Moscú.

“A nadie se le preguntó que a cuál partido político pertenece para ser beneficiado con este programa, este es el resultado de una promesa de este Gobierno”, enfatizó.

Además, el líder comunitario, Juan Pinales, agradeció al Gabinete y el MIVED por tomar en cuenta al sector Moscú para la implementación de este importante programa de readecuación de viviendas.

” Antes era necesario quemar gomas para que se nos respondiera a las necesidades del sector Moscú, hoy nos dan respuestas hasta por qué no se pueden realizar las obras que se demandan en el tiempo que requerimos. Nos sentimos escuchados”, dijo.

Se recuerda que el programa de readecuación de viviendas es otra de las iniciativas que ejecuta el Gabinete de Política Social, en conjunto con otros como “Transformando mi país”, la donación de medicamentos de alto costo, subsidios sociales, “Oportunidad 14-24”, cambio de pisos de tierra por cemento, entre otros.

Fecha de creación

2022/04/29